

Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut Bandung Resmi Dijabat Kolonel Laut (P) Muhammad Taufik, M.Tr.Hanla., M.M.

Suhendi - JABAR.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 12, 2024 - 15:48



Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut Bandung Resmi Dijabat Kolonel Laut (P) Muhammad Taufik, M.Tr.Hanla., M.M

TNI AL, Bandung,- Tongkat Kepemimpinan Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Bandung diserahkan oleh Komandan Lantamal III Jakarta

Brigadir Jenderal TNI (Mar) Harry Indarto, S.E,M.M., dari Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., kepada Kolonel Laut (P) Muhammad Taufik, M.Tr.Hanla., M.M., serta sekaligus Pengangkatan Ketua Cabang 9 Korcab III DJA I, Wakil Ketua Dharma Pertiwi Daerah C Ny. Ulfah Muhammad Taufik oleh Ketua Korcab III Daerah Jalasenastri Armada I, bertempat di Mako Lantamal III Jakarta, Jalan Gunung Sahari No.2, Kecamatan Pademangan, Kota Jakarta Utara, Rabu (11/09/2024).

Dalam sambutannya, Danlantamal III Jakarta mengatakan bahwa Upacara Serah Terima Jabatan ini adalah hal yang wajar dalam dinamika suatu organisasi, sebagai wujud regenerasi pengawak organisasi menuju yang lebih efektif, efisien dan modern. Hal ini juga merupakan suatu penghargaan dan kepercayaan pemimpin TNI Angkatan Laut dalam rangka pembinaan organisasi sehingga bisa mengikuti perkembangan lingkungan yang sangat dinamis dan strategis.

Dengan pengalaman penugasan yang beragam dan berjenjang, diharapkan perwira yang memperoleh kesempatan dan kepercayaan mengemban jabatan akan mampu meningkatkan wawasan pengetahuan serta meningkatkan kualitas kepemimpinan. Hendaknya disadari bahwa seiring dengan perkembangan lingkungan yang sangat dinamis, tantangan tugas kedepan semakin kompleks dan mencakup dimensi yang lebih luas, untuk itu perlu kerja keras dan kerja cerdas dalam melaksanakan tugas.

Atas nama pribadi dan jajaran Lantamal III, menyampaikan ucapan terima kasih serta penghargaan yang tinggi kepada Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., yang telah menyelesaikan tugas dan tanggung jawab jabatan sebagai Komandan Lanal Bandung dengan baik. Selama ini, telah banyak upaya-upaya yang telah dilakukan dalam rangka meningkatkan kinerja dan kualitas satuan kerja. Demikian pula tugas-tugas yang telah kita lakukan bersama dalam upaya mewujudkan keberhasilan Lantamal III.

Saya berharap, pengalaman tugas dan kerjasama yang telah diperoleh selama ini, dapat dijadikan sebagai pelajaran dan bekal tugas pada jabatan selanjutnya, sehingga keberhasilan demi keberhasilan selalu menyertai perjalanan karier saudara. Selanjutnya harapan yang sama saya letakkan dipundak Kolonel Laut (P) Muhammad Taufik, M.Tr.Hanla., M.M., seiring dengan ucapan saya juga berharap saudara dapat mengembangkan potensi diri dengan memunculkan pemikiran-pemikiran yang kreatif dan inovatif, sehingga dapat semakin mendorong kemajuan TNI Angkatan Laut.

Kedepan yang akan saudara hadapi di wilayah kerja masing-masing adalah terkait pemilihan kepala daerah secara serentak yang akan diselenggarakan pada tanggal 27 November 2024. Saya tekankan, jaga keamanan, jaga netralitas kita sebagai TNI dan tidak berpolitik praktis dalam pilkada tersebut.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Ketua Jalasenastri Korcab III DJA I beserta Pengurus Jalasenastri Korcab III DJA I, Wadan Lantamal III Jakarta, para Asisten Danlantamal III, para Komandan Satuan Jajaran Lantamal III Jakarta, dan para Danlanal Jajaran Lantamal III Jakarta, serta Palaksa Lanal Bandung, dan Perwira Staf Lanal Bandung.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)